

Constituer le futur PRES nord francilien

Le Cnam s'est associé avec les universités Paris-VIII et Paris-XIII, ainsi que l'École supérieure de mécanique de Paris (Supméca), pour constituer un pôle de recherche et d'enseignement supérieur nord francilien (Pres).



Objectif: mettre à disposition des populations du nord francilien un enseignement supérieur d'excellence, appuyé sur une recherche de pointe, pour répondre aux attentes des entreprises et des territoires de la région parisienne. L'établissement trouve là les moyens de développer, au coeur de la zone d'activité industrielle et universitaire en pleine croissance, un pôle d'excellence, centré sur la recherche technologique.